
　今年に入り、オミクロン株が猛威を振るい、全国的に過去最
多の感染者数を更新しています。そのような中、初めてオンラ
インによる「まちなか会議」を開催しました。また、オンライ
ン視察で調査を行うなど、コロナ禍でも感染対策を講じ、工夫
しながら議会活動を進めています。これからも、分かりやす
く、親しまれる議会だよりを目指
し頑張ってまいります。
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●インターネットで議会録画中継をご覧になれます。
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瑞穂町議会

▼まちなか会議の様子

つなごう　  〜みずほ ともだちの輪〜

▼中山�光さん（17歳　石畑）
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■�本会議、委員会の開始時刻は、午前９時30分からです。なお、上記の日程は予定ですので、進捗状況によって、本会議が休会
になる場合もございます。傍聴にお越しの際は、お電話またはホームページで日程などをご確認ください。

次回�3月定例会（予定） 3 月 2 日～24 日
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　お兄さんの影響を受け、小学校3年生から野球を始めました。中学では
立川市にある女子野球のクラブチームでピッチャーとして活躍し、その
後、女子硬式野球の強豪、新潟県内の開志学園高校からの誘いもあり入学

を決めました。入学した年には全
国女子硬式野球大会で全国優勝を
経験。現在、俊足好打を生かし
て、主に外野手で2番バッターとして活躍しています。「野球
を続けるかどうか迷ったときもあったけど、『続けること』
に挑戦してみました。好きなことができるって、やっぱり楽
しいです。」と笑顔で話す光さん。昨年から甲子園球場で行
われることになった女子硬式野球の決勝戦。夢舞台を目指し
て、今日も白球を追い続けています。

次の定例会は

3月2日㈬〜
午前 9時 30分開会

『続けること『続けること』』に挑戦してみましたに挑戦してみました

▼�昨夏の全国高等学校女子硬式野球ユース大会で
打席に立つ中山さん


